

LA CHASSE AUX OEUFS

EDITION 2019



Le rendez-vous devenu traditionnel existe depuis 2017. Lors de sa 1ère édition, il a réuni 50 enfants. L'année dernière, ils étaient 62. Le 22 avril dernier, 90 «chasseurs» sont venus avec leurs familles, récolter les œufs disséminés dans le jardin Benoît.

Ils ont pu ensuite laisser libre cours à leur imagination en participant à l'atelier de peinture qui a permis de les décorer.

Neuf lauréats (trois par catégorie d'âge : les moins de 6 ans, les 6-9 ans et les 10 ans et plus) se sont vus attribuer des récompenses en chocolat et tous les participants sont repartis avec leur sachet de frites en chocolat. La remise de ces récompenses a été l'occasion pour le nouveau Président de l'ASAP, Patrick Mallet, de rappeler que les moments de rassemblement des membres de l'association étaient toujours un succès (les prochains seront les tournois de tennis et de pétanque, pendant l'été) et que chacun ne devait pas hésiter à faire part de ses idées pour en initier d'autres. À l'issue des festivités, parents et enfants ont été conviés à un cocktail, également servi dans le jardin, avec pour invités, le soleil et la bonne humeur.



Nous avons pu compter :

- 30 enfants de moins de 6 ans
- 37 entre 6 et 9 ans
- 23 de 10 ans et plus
- 95 adultes